

Gradignan, le 7 avril 2023

Ne pouvant que constater l'incapacité de la direction locale à intervenir sur l'explosion des trafics en détention, l'officier responsable du secteur 3, épaulé de premiers surveillants et de surveillants volontaires, ont procédé à plusieurs fouilles ciblées durant ces dernières semaines...

En représailles, ce mardi 4 avril 2023, des photos de la famille de cet officier ont été diffusées sur un célèbre réseau social, précisant également adresse et numéro de téléphone, le tout accompagné d'insultes et de menaces.

Les termes employés ne laissent aucun doute sur les motivations ni sur le lieu d'hébergement des auteurs de ces intimidations!

Les saisies récentes en disent long sur l'ampleur des trafics. Pour ne parler que des stupéfiants, ces derniers jours ont été saisis :

- 40g d'herbe (12 mars)
- 55g de résine de cannabis (28 mars)
- 344g de résine de cannabis (29 mars)
- 40g d'herbe (29 mars)
- 2,8g de cocaïne et seringue (29 mars)
- 88g de résine de cannabis (31 mars)
- 120g de résine de cannabis (3 avril)



QUE FAIT LA DIRECTION DU CP ?

L'UFAP UNSa Justice exige des opérations de sécurisation d'ampleur afin de reprendre le contrôle de la détention.

L'UFAP UNSa Justice exige le transfert sans délai des responsables de ces trafics. Le ménage doit être fait !

L'UFAP UNSa Justice exige que la CIRP soit saisie.

L'UFAP UNSa Justice apporte tout son soutien au collègue et l'accompagnera dans toutes ses démarches.

L'UFAP UNSa JUSTICE, L'ENGAGEMENT QUOTIDIEN AU SERVICE DU TERRAIN !



L'UFAP UNSa Justice
Bordeaux Gradignan

35 ans d'engagement au service du terrain